

Comunicado 150

San Jacinto continúa enamorando a Colombia y al mundo como destino turístico

Recientemente la tierra de la 'Hamaca Grande' ingresó de forma oficial a la Red de 'Pueblos que enamoran', una estrategia liderada por FONTUR y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, la cual busca potenciar el turismo regional.

La Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR le complace este reconocimiento a San Jacinto, teniendo en cuenta que actualmente es uno de los destinos mágicos del Departamento de Bolívar.

Martes 5 de julio de 2022. El departamento de Bolívar se sigue consolidando en materia de turismo a nivel nacional, luego de que se hiciera oficial el ingreso del municipio de San Jacinto, Bolívar a la Red de Pueblos Que Enamoran, estrategia liderada por FONTUR y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

Un reconocimiento que destaca de San Jacinto su potencial turístico por toda la riqueza natural, paisajística, étnica y cultural que se ha venido fortaleciendo en los últimos años y que motiva a que visitantes de todo el mundo conozcan el encanto de este hermoso rincón de Bolívar.

"Es una excelente noticia que nos motiva a seguir trabajando por nuestros destinos mágicos. San Jacinto es turismo de naturaleza, cultura, folclor, artes, música y una serie de manifestaciones que lo convierten en un destino atractivo para cualquier turista" destacó Iván Sanes, Director de ICULTUR.

Entre los principales atractivos de San Jacinto se pueden destacar:

El Turismo de Naturaleza a través del ecoturismo, en el se realizan caminatas ecológicas, el cicloturismo hasta el emblemático Cerro de Maco, por su interés ambiental y paisajístico se convirtió en paso obligatorio para los viajeros que se dirigen a visitar los Montes de María.



Los bienes de Interés Cultural donde se destacan, el Museo Arqueológico, la Iglesia católica de San Jacinto y el Museo Comunitario, donde están los vestigios de cerámicas que poseen aproximadamente 6000 años de antigüedad, una de las cerámicas mas antiguas del continente Americano.

En el Turismo Cultural está el Festival Nacional Autóctono de Gaitas con sus manifestaciones multiculturales, exposiciones y ferias artesanales.

La gaita como música representativa y autóctona de este bello municipio, con el destacado papel que han desempeñado Los Gaiteros de San Jacinto, ganadores del Premio Grammy Latino. Eso sumado al reconocimiento de grandes artistas y gestores culturales en música tradicional.

La vivienda, donde está ubicado el Taller Escuela - Olivia Carmona Museo Vivo, visitada por residentes y visitantes, utilizado para desarrollar actividades de enseñanza y elaboración de artesanías en telar vertical.

"Para San Jacinto es gratificante hacer parte de esta prestigiosa red y de esta importante estrategia turística, porque es una gran oportunidad para fomentar el turismo local a través de la promoción y visibilización de nuestro municipio con sus atractivos culturales y naturales" sostuvo el alcalde de San Jacinto, Jorge Castellar.

Arte y color

Es importante destacar que desde la administración del alcalde de San Jacinto Jorge Castellar se implementó la primera acción a través del Proyecto Pueblos que Enamoran con Arte y Color , la cual consistió en una intervención de color en un sector del municipio.

Dentro de la ejecución del proyecto se pudo dar alcance a 20 predios que se encuentran en el corredor que da con la Plaza Principal y desde donde se ofrecen bienes y servicios turísticos. Se realizó una intervención de color en fachadas de 3070 mt². Así mismo el equipo técnico del proyecto realizó la intervención de mano de obra especializada en 624 mt² de fachadas, culatas



y laterales en altura en espacios como el Museo Comunitario, la Biblioteca Municipal, la Iglesia Central, entre otros.